

Mayores recursos serán destinados a fuerzas que están operando en la frontera.



ANTE POSIBLE OLA DE INMIGRANTES VENEZOLANOS

Gobierno anuncia aumento de vigilancia en la frontera norte

En caso que las personas puedan ingresar de manera irregular, desde el gobierno respondieron que “lo importante es poder determinar la identidad de esas personas”.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Desde Colchane en la región de Tarapacá, representantes del gobierno encabezaron la sesión del Consejo de Seguridad Fronteriza. Esto, ante una posible ola de migrantes provenientes de Venezuela.

Según informó radio Bío Bío, en concreto, se trató de los subsecretario de Interior y Defensa, Manuel Monsalve y Ricardo Montero respectivamente. Las autoridades anunciaron medidas desde el Centro de Operaciones del Ejército.

“Hay gente que ha estado trabajando hace dos años y las Fuerzas Armadas están desplegadas desde el 25 de febrero de 2023. 272 mil personas han sido controladas en la frontera norte de Chile”, comenzó diciendo Monsalve.

Medidas ante posible ola de migrantes

Acusaciones “absurdas”

La ministra del Interior, Carolina Tohá, calificó de “absurdas” las acusaciones de Nicolás Maduro, tras asegurar que venezolanos, supuestamente entrenados en Chile, han protagonizado acciones de violencia, tras las polémicas elecciones presidenciales. El mandatario enfrenta una dura crisis tras atribuirse el triunfo en los comicios del pasado domingo, en medio de los cuestionamientos por la validez de los resultados.

En cuanto a las acciones para enfrentar una posible llegada masiva de migrantes, el subsecretario del Interior dijo que “lo primero es dotar de mayores medios a las fuerzas que están operando en la frontera”.

Específicamente “lo que hemos instruido que recursos que hemos autorizados y que ya habíamos autorizado para la compra de equipamiento para fortalecer el despliegue, se anticipe”.

Lo anterior, según dijo Monsalve, se traduce en la “compra de 33 camionetas, se requiere cuatrimotos para desplegarse en la zona fronteriza (...) se están comprando furgones”.

“También vamos a aumentar la capacidad de vigilancia aérea. Hay dos cosas que están en curso: la compra de drones y se está comprando una nueva cámara para el avión vigía que Carabineros dispone”, complementó.

Ingresos ilegales

Al ser consultados, en caso que las personas puedan ingresar de manera irregular, desde el gobierno respondieron que “lo importante es poder determinar la identidad de esas personas”.

“Se va a instalar, en Huara, un control interinstitucional que, entre otras cosas, implicaría la posibilidad de hacer control biométrico que hoy no se puede hacer. Implica voz, rostro y huella digital que se ingresa a una base de datos”, detalló el subsecretario de Interior.